
Pièces 6 Pièces

Superficie 143 m²

Référence 84814252

Prix 880 000 €

Bagnolet
Maison à vendre (93170)
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A quelques pas du Métro  gallieni,  charmante  maison datant  du Début  du XXème

sièCL, réinventé sur sa totalité en 2023 dans un style contemporain. La maison se

compose,  d'une  spacieuse  pièce  de  vie  avec  cuisine  ouverte  meublé  et  équipé

avec  espace  salle  à  manger  et  salon  donnant  sur  un  balcon  filant  accédant  au

jardin de 65m². Au 1er étage, d'un bureau, de deux chambres, d'une salle de bains

et d'un toilette indépendant. Au rez-de-jardin, deux autres chambres, une salle de

douche, un toilette et une buanderie. A l'avant de la maison se trouve un jardin de

25m². Cette maison intelligemment ...

A stone's throw from metro gallieni,  a  charming house dating from the early  20th

century,  completely  redesigned  in  2023  in  a  contemporary  style.  The  house

features a large living room with a furnished and equipped open-plan kitchen with a

dining area and lounge opening on a full-length balcony leading to the 65m² (969

sq  ft)  garden.  On  the  first  floor,  a  study,  two  bedrooms,  a  bathroom,  and  a

separate toilet.  On the garden level,  two other bedrooms, a shower room, a toilet

and  a  utility  room.  There  is  a  25m²  (367  sq  ft)  garden  in  front  of  the  house.  This

cleverly arranged house is ideal for a ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
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